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Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 09 avril 2024 à 18h30, à l’école Saint-François 
 

 

Étaient présents :  

  
MÉLANIE ST-CYR   NICOLAS ALAIN-JEANSON   FRANÇOIS DESLAURIERS  

DESCHAMPS STÉPHANIE   CINTHIA DIOTTE (COMMUNAUTÉ)   SONIA LABELLE  

SANDRA RENAUD    FANNY ENAIR   JOËLLE CLOUTIER  

SARAH BROUSSEAU-BIGEAULT   RACHEL EMMOTT    JULIE PILON  

NATACHA RIVEST 

(COMMUNAUTÉ) 
 

 
ANNIE PELLETIER   

 
NANCY LÉONARD  

JULIE FOREST    MANON FORGET   STÉPHANE LAJEUNESSE  
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h35, quorum constaté. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modification. 

 

Proposé par Stéphanie Deschamps 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-001 

 

3.  Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 13 février 2024  

 

Le procès-verbal est adopté sans modification.  

 

Proposé par Fanny Enair 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-002 

 

4.  Parole au public 
 

Aucun public 

 

5.  Correspondance reçue 
 

Réception d’un feuillet sur la semaine nationale de l’engagement parental du 27 mai au 2 juin 2024. 

Nous allons remettre des certificats encore cette année, les enseignants doivent remettre une liste à la présidente 

pour qu’elle puisse produire les certificats. 

  

6.  Points du conseil d’établissement 

 

6.1 Formations obligatoires (suivi) 

 

  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  2023-2024 
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7.  Journées pédagogiques flottantes  

  

8 avril (éclipse solaire) / 19 avril / 17 mai / 17 juin 

 
8. Politique relative aux contributions financières des parents 

 

Présentation du document  

 

9. Service de garde 
 

• Projets et activités à venir lors des prochaines pédagogiques; 

Nancy explique les différentes activités à venir dans les 4 dernières pédagogiques 

• Suivi des inscriptions : présentement, les inscriptions sont semblables à l’an passé. 

 
10. Règlements de fonctionnement du CA 

 

  Document déposé sur le TEAMS pour consultation. 

 

11. Principe d’encadrement des frais chargés aux parents  
 

Présentation des changements au document. 

 

Il est proposé d’adopter le document par Sarah Brosseau-Bigeault 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-003 

 

 
12. Fonds à destinations spéciales  

 

Subventions 

Explication sur la procédure : une demande de subvention doit passer au CÉ avant d’entamer une procédure. 

• Audrey Dufour : 3000 $ des Caisses Desjardins (Aménagement d'une classe extérieure à Henri-Bourassa)  

• Janick Fleurent : 1000 $ des Caisses Desjardins (Achat d'une serre intérieure - école Saint-François)  

• Andréanne Perrier : 5000 $ Loisirs Laurentides (Achat de matériels d'arts Martiaux - école de Saint-Joseph)  

• Andréanne Perrier : 3750 $ Loisirs Laurentides (Achat de matériels Activités Extérieures - Saint-Gérard)  
 

**utilisé pour effectuer des achats d'investissements. 

RÉSOLUTION #CE-V-2024-03-001 (RÉSOLUTION VIRTUELLE) 

 

 
13. Comité de parents 

 

Fanny nous présente les discussions de la rencontre du dernier comité de parents. 

 

OPP (Kiamika et Val-Barrette)  

Cinthia Diotte demande l’autorisation de créer un OPP pour amasser des fonds pour l’amélioration de la cour 

d’école de Kiamika. 

 

Proposé par François Deslauriers 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-004 
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14. Points des 5 écoles 

 

ÉCOLE 

NOTRE-DAME • Voir document en annexe 

SAINT-FRANÇOIS • Voir document en annexe 

SAINT-GÉRARD • Voir document en annexe 

SAINT-JOSEPH • Rien à signaler 

HENRI-BOURASSA • Rien à signaler 

 

Proposé par Kim Turpin 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-005 
 

 

 

15. Affaires diverses 
 

Suivi sur le projet de produits de jardins de Karlann Millaire Crépeau : Deux écoles seraient intéressées (Saint-Joseph 

et Saint-François), procédure à venir. 

 

18.  Levée de l’assemblée 
 

Levée de l’assemblée à 20h07 

 

Proposé par Joelle Cloutier 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-006 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         


